



DAN SÓLO 7 MMDP AL INE PARA ELECCIÓN JUDICIAL EN 2025; AJUSTAN A 20 MMDP PRESUPUESTO PARA INSTITUTO, INFORMA MONREAL



Al Instituto Nacional Electoral (INE) se le asignarán 7 mil millones de pesos en el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), para que realice la elección de ministros, magistrados y jueces en 2025, informó **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena.

Detalló que en total, se le recortaron 13 mil millones de pesos al Instituto, de los 40 mil millones de pesos que solicitó.

De ese total, el INE previó utilizar 13 mil millones de pesos para la elección judicial; sin embargo, se le asignará sólo la mitad para realizar la primera elección de juzgadores en la historia del país.

“Nosotros hemos hecho cálculos técnicos y hemos hecho corridas financieras que ajustan con los 27 mil millones de pesos. Son 27 mil en total, creo que quedan 7 mil millones para la elección”, dijo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		11-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

A pesar de las advertencias de los riesgos de reducir el presupuesto, de las consejeras Irene de la Cruz y Rita Bell López, quienes acudieron a San Lázaro el 5 de Diciembre para exponer los detalles técnicos de la elección, los diputados de la mayoría hicieron caso omiso.

“Con la mitad, no saldríamos, de lo que tenemos presupuestado, reducirlo más allá de lo que nos costó el proceso electoral de 2024, ya nos estaría poniendo en una crisis”, señaló Rita Bell López.

Sin embargo, Monreal aseguró que todavía podrían solicitar más recursos a la Tesorería de la Federación.

“No se pierde ni se va a poner en riesgo la calidad de la elección, incluso, hay salidas de carácter jurídico y presupuestal por el Legislativo, en el caso de que no se ajustara se puede solucionar, recuerden que hay recursos de los fideicomisos que ahora se reintegran a la Tesorería de la Federación, y el segundo transitorio de la Reforma judicial, cuando se liquidan los fideicomisos se establece que esos recursos pueden destinarse para implementar la reforma, y la elección es una implementación de la reforma”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/dan-solo-7-mmdp-al-ine-para-eleccion-judicial-en-2025-ajustan-a-20-mmdp-presupuesto-para-instituto-informa-monreal/>